指摘事項等		投稿日	平成31年1月31日
件名	カラスに関して		
本文	明け方6時前後、甲府警察から医師会館前あたりにカラスが異常発生して 道路にカラスのフンだらけ。この状態にはびっくり。市役所前のこの惨状に は誰も気がつかないのでしょうか?		
回	答	回答日	平成31年2月7日
担当部署	産業部 農林振興室 林政課		
本文	今回ご意見いただきました「カラスに関して」につきまして、お答えします。 近年、夕暮れ時になりますと、郊外より、多くのカラスが市街地のビルや街路樹に、安全なねぐらを求め、飛来することによる歩道や植込み、ビルの外壁などへの糞害や騒音被害などが発生しております。 本市ではこれまで、捕獲檻による駆除に加え、レーザーポインターによる追払いを行うとともに、広域的な取組として、周辺8市へ駆除の強化を依頼するなど、様々なカラス対策を実施してまいりました。 さらに、新たな取組として、現在、ビルへ飛来するカラスを特殊な音波で追い払う「鳥獣駆逐装置」を市役所本庁舎屋上に2基設置し、その効果の検証を行っているところであります。 今回ご意見をいただきましたカラスの糞につきましては、今後とも、引き続き、平和通りの道路管理者であります国と山梨県に対し、街路樹の強剪定や飛来防止ネットの設置を要請するなど、広域的なカラス駆除の強化を図るとともに、カラスが飛来しにくい環境づくりに努めてまいりますので、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。		